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Rundschreiben: Gruppe: Fahrgestell -  No. 4    -    16.06.1943 

Betrifft: Vordergabel Gummifaltenbalg als Staubschutz 

Ab der Fahrgestell Nr. 762 259 (Juni 1943) wird die Gummimanschette serienmäßig 

bei der BMW R75 montiert sein. Alle vorherigen Fahrzeuge sollen damit 

nachgerüstet werden.  

Demnach dürfte es keine R75 mehr ohne Gummi Faltenbalg gegeben haben. Aber es 

gibt noch jede Menge. Daraus ist zu schließen, es wurden nur wenige nachgerüstet. 

Ein 1941er R75 kann bei der Restauration somit wahlweise mit einer der beiden 

Ausführungen versehen werden. Als in Zustand ab  Werk oder eben als eine der 

nachgerüsteten R75. Beides wäre akzeptabel. 

Die Gabelverschlussschraube der frühen Ausführung hatte eine 

Entlüftungsschraube. Diese wird entfernt und nun durch eine ohne Entlüftung 

ersetzt. 

Der Sturz der Maschine soll auf der Skizze Rundschreiben Nr. 108 „R75 2-3mm“ sein. 

 

 

Re:  Front fork rubber bellows as dust protection 

From chassis no. 762 259 (June 1943), the rubber bellow will be fitted as standard on 

the BMW R75. All previous vehicles should be retrofitted with it. 

Accordingly, there should have been no R75 without rubber bellows today. But there 

are still plenty. It can be concluded that only a few were retrofitted. 

A  R75 from 1941 can thus be provided with one of the two versions during the 

restoration. As in factory condition or as one of the retrofitted R75. Both would be 

acceptable. 

The fork plug of the early version had an air-vent screw.  

This is removed and replaced by one without venting. 

The wheel camber of the bike should be on the sketch Circular No. 108 "R75 2-3mm". 


